



# Au Courant du Lac

L'actualité du Lac Kénogami

Vol. 37 Num. 7

## UN DERNIER NUMÉRO POUR 2025 !

Par Hélène Mercier

Un numéro pas prévu mais qui s'est avéré nécessaire... pour terminer l'année 2025. Un numéro pour les gagnants... de concours, de reconnaissance, de belles surprises...

Bonne lecture !

### Dans cette édition :

Messe de Noël	1
Bibliothèque	1
Résultats des tirages	2
Souper Reconnaissance 50 ans de la Fadoq La Jouvence	3
Fête de Noël entre voisins	5



La chorale  
de la Chapelle

### MESSE DE NOËL

Une messe de Noël aura lieu à la Chapelle le 24 décembre à 10h00.

La chorale de la Chapelle vous invite aussi à un mini-concert de Noël juste avant, à compter de 21h30.

### LA BIBLIOTHÈQUE

La bibliothèque sera ouverte à raison d'une journée/semaine pendant le temps des Fêtes, soit le mardi 23 décembre et le mardi 30 décembre, de 9 h 30 à 11 h 30. Vos gentilles bibliothécaires vous invitent à venir faire provision de lectures pour toute la famille. Joyeux Noël! L'équipe de la bibliothèque de Lac-Kénogami.

L'équipe du journal prend une petite pause et vous reviendra en janvier. Faites-nous part de vos commentaires, suggestions qui apporteront encore plus de contenu à votre journal.

Un heureux temps des Fêtes à tous et toutes, PAIX, SANTÉ ET BONHEUR..

## TIRAGE ORGANISÉ PAR LA FADOQ - PRIX MAXI

Le 11 décembre dernier, la Fadoq La Jouvence procédait à son tirage d'un grand prix d'une valeur de 1000\$ en collaboration avec Maxi Jonquière, mais échangeable dans tous les Maxi de la province. Les billets étaient vendus au bénéfice d'un fonds qui supporte les activités de la Jouvence et ce, afin qu'ils puissent continuer d'offrir des activités à moindre coût.



La gagnante du grand prix est Madame Sylvie Voyer, bien connue à Lac-Kénogami. Madame Voyer est l'exemple parfait de la « bénévole de l'ombre ». Impliquée depuis de nombreuses années au sein de plusieurs comités et organismes présents à Lac-Kénogami, madame Voyer ne compte ni son temps, ni son énergie, ni ses sourires...

Tout autant que son implication, sa générosité ne se compte pas. Habituée à donner, c'est avec embarras que madame Voyer a reçu cette annonce de grande gagnante. Le choc passé, elle s'est empressée de redonner la moitié de son prix pour en faire bénéficier une autre personne.

Un magnifique exemple de générosité en ce temps des Fêtes !

Bravo Madame Voyer et merci pour votre engagement.

## LOTO CHAPELLE

Le lundi 22 décembre en fin de journée, a eu lieu le tirage de la loto-chapelle. Le montant amassé pour ce dernier tirage de l'année s'élevait à 2120 \$. Le gagnant de la moitié, une somme de 1060 \$, est monsieur Gilles Gagnon, de la route de Kénogami. Ses parents, Paul-André et Suzanne étaient bien heureux de la situation.

De nouveaux tirages sont prévus pour l'an prochain, ils coïncideront avec les différentes occasions festives au fil des saisons. Profitez de ces occasions pour soutenir la Société de Développement du Parc Patrimonial Cyriac, qui est maintenant responsable de la chapelle.



## FÉLICITATIONS AUX HEUREUX GAGNANTS

## SOUPER RECONNAISSANCE 50 ANS FADOQ LA JOUVENCE

Par Hélène Mercier

L'année 2025 marquait le cinquantenaire de la Fadoq. En 1975, la grande majorité des « Clubs de l'Âge d'or » du Québec se regroupaient et formaient la Fadoq (Fédération de l'Âge d'Or du Québec).



Le club la Jouvence a souligné ses 50 ans et a organisé les activités de l'année 2025 sous le signe des 50 ans... des noces d'or... pour des gens en or... Le comité organisateur était composé de Mesdames Andréa Boudreault, Nicole Arseneault, Danielle Poirier et France Morin. Ensemble, elles ont accompli un travail colossal de recherches et d'organisation.

L'activité culminante a été le Souper Reconnaissance, orchestré pour reconnaître et célébrer le travail, l'implication et le dévouement des bénévoles qui y sont passés au fil du temps. Plus de 60 personnes ont assisté à ce banquet

qui avait lieu le 29 novembre dernier, à la Chapelle St-Cyriac. Ce fut l'occasion de souligner la contribution de 74 hommes et femmes aux différents conseils d'administration de la Jouvence. Vous verrez à la fin de cette édition la composition des conseils d'administration depuis le début. Encore aujourd'hui, plusieurs étaient présents lors de cette occasion.

Plusieurs personnes dévouées à leur communauté, pour qui « socialiser », « bouger » et « briser l'isolement » a été et est toujours une mission. Merci à vous !

### La petite histoire...de la Jouvence

En 1975, le club s'installe dans le Centre municipal des loisirs de la paroisse Saint-Cyriac, situé sur le chemin du Quai (où sont installées les boîtes postales actuelles). L'inauguration a lieu le 14 décembre.

En 1985, le club de l'âge d'or Saint-Cyriac change de nom et devient le club Fadoq La Jouvence Lac Kénogami, en raison de l'ajout de plusieurs membres venus des paroisses Pibrac et Saint-Dominique.

Le 23 mars 1987, un incendie majeur du local du chemin du Quai. Tout y passe. En 1987-1988, le club occupe un local au sous-sol de la résidence de Brigitte et Jeannot Dufour, sur le chemin du Parc.

En 1988, la ville procède à la construction de l'édifice municipal actuel à Lac-Kénogami (chemin de l'Église). C'est le 5 novembre que débute l'occupation du nouveau local.





En 1996, madame Monique Simard, présidente à l'époque, dotée d'un talent de comédienne et d'un amour évident pour la scène, réalise avec des aînés des pièces de Gratien Gélinas et Félix Leclerc.

En 2002, la municipalité de Lac-Kénogami cède la gestion et l'opération du bar et du vestiaire à la Jouvence.

En 2015, la Jouvence prend en charge la bibliothèque grâce à l'implication de six membres bénévoles.

En 2017, il y a rénovation majeure de la bâtisse, ajout d'une allée pour le palet américain, d'un petit gymnase, d'un bureau et achat de mobilier neuf.

En 2018, le club accepte de prendre en charge la gestion de l'immeuble de la municipalité. La Jouvence devient responsable de la location de salle et de l'attribution de locaux pour des organismes de Lac-Kénogami.

Depuis de nombreuses années, une multitude d'activités récréatives, culturelles et sociales est offerte aux membres et leurs proches avec une tendance marquée pour l'inclusion de toutes les générations.

### **Saviez-vous ?**

en 1975, le club comptait 23 membres, aujourd'hui, c'est plus de 440, toujours en croissance.

Pour terminer, reprenons les paroles de madame Rita Otis, présidente en 1992...

« Le club Fadoq La Jouvence Lac-Kénogami s'identifie au symbole d'un arbre de vie qui, au fil des ans, s'est enraciné davantage à coup d'efforts et de dévouement.

Souhaitons qu'il continue d'être une source d'inspiration pour les aînés-es qui voudront bien prolonger son histoire pour les générations futures. »



## Fête de Noël à Lac-Kénogami

# UNE PREMIÈRE, MAIS PAS LA DERNIÈRE...

Organisée par le comité citoyen l'éKo du Lac, la fête de Noël entre voisins du lac en était à sa première édition et assurément, que ce ne sera pas la dernière étant donnée le succès rencontré. Ne sachant pas trop à quoi s'attendre, les organisateurs avaient prévu le meilleur...



Déjà, 15 minutes avant le début de l'activité, quelques petites familles se pointaient le nez, et ça n'a pas dérougi de tout l'après-midi. Aux dires des organisateurs, plus de 110 enfants, petits et grands se sont présentés, faites le calcul, un enfant ne venait pas seul.

Nous avons même eu la chance d'avoir la chorale de la Chapelle qui nous ont présenté un magnifique petit concert de chants de Noël. On aurait même pu recruter parmi l'assistance, tant tout le monde chantait avec cœur.



Pendant tout l'après-midi, nous avons eu droit à de petits délices : pop-corn, barbe à papa, tim bits, bubble tea, chocolat chaud, café et mandarines.

Les enfants ont pu dessiner, se faire tatouer (ben non pas des vrais), assister à un merveilleux conte de Noël inédit raconté par la plus belle des fées des glaces et la venue du vrai Père Noël dans son beau costume, accompagné de Mère Noël. Il semble même que le Grinch est venu faire un tour...



Les enfants en avaient les yeux pétillants et les p'tites joues bien rouges. Maman Noël et la fée des glaces ont remis près de 100 petites boîtes remplies de gâteries aux enfants. Les dessins coloriés par les enfants lors de cet après-midi ont tous été remis à la Coop La Solidarité; ils feront partie du tirage d'un magnifique bas de Noël.



Grâce au travail de tous les lutins organisateurs, on peut affirmer que ce fut un succès.

Quelques données :

- ❖ Près de 250 personnes sont passées à l'édifice municipal en après-midi;
- ❖ Plus de 36 commanditaires (en argent, denrées et cadeaux);
- ❖ Plus de 2600\$ en cadeaux (une vingtaine pour les enfants plus les boîtes remises aux enfants, une quinzaine pour adultes);
- ❖ Plus de deux boîtes de camionnette en denrées alimentaires remises à la Saint-Vincent de Paul;
- ❖ 1130 \$ en argent remis aussi à la Saint-Vincent de Paul (argent amassé par La Jouvence et l'éKo du Lac).

La générosité des citoyens-citoyennes s'est manifestée encore une fois.

De plus, la présence des organismes présents à Lac-Kénogami a permis à plusieurs citoyens de constater le dynamisme de notre communauté. Une activité gagnante pour tous.

Somme toute, une activité appréciée de tous, qui a répondu à un besoin et qui a permis des échanges entre voisins du lac...

A l'an prochain



Composition des conseils d'administration de la FADOQ la Jouvence



Nous vous rappelons que si vous voulez recevoir le journal directement dans votre boîte courriel, faites-le nous savoir en nous faisant parvenir un message à l'adresse suivante :

[aucourantdulac@gmail.com](mailto:aucourantdulac@gmail.com)

Il nous fera plaisir d'ajouter votre nom à notre liste de distribution.